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１１月５日 (金 )今年度第２回学校運営協議会が開催されました。第

１回目は５月に予定されていましたが、新型コロナの感染リスクを回

避するために書面での開催となりましたので、委員が一堂に会するの

は今年度初めてとなりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

城山 COM COM通信 

三春小学校は平成１７

年度より学校運営協議会

が設置され、コミュニテ

ィ・スクールになってい

ます。この会は、保護者

や地域住民の皆様に学校

運営に参画していただき

学校と地域が連携して子

どもを育てるための組織

です。  

【発行】三春小学校運営協議会  

（三春町立三春小学校内） 

三春町字大町１５７  

℡0247－62－3101 

 

地域と学校を結ぶ  

子どもたちのための応援通信です . 

コムコム 

【令和 3・4 年度三春小  

学校運営協議会委員】 

 

会 長 吉田將史  

   （地域代表）  

副会長 橋本厚枝  

   （地域代表）  

委員  辻 裕  

   （保護者代表） 

委員  内藤耕力  

   （地域代表）  

委員 佐久間誠治  

   （地域代表）  

委員 栗山富久子  

   （地域代表）  

委員 橋本光永  

   （地域代表）  

委員 平山 聡  

（地域代表）  

委員 高野信広  

   （学識経験者） 

委員 佐藤恵美子  

   （学識経験者） 

委員 大内佳代子  

  （行政関係者）  

 

[学校の教員代表 ] 

校長 猪狩 仁  

教頭 白岩新一  

教諭 鈴木 努  

教諭 倉元美千代  

教諭 宗形祐司  

教諭 赤沼佳子  

教諭 栁沼清美  

教諭 佐藤智子  

教諭 須藤菜々美  

  

 

１学校運営協議会長あいさつ   （吉田將史会長）        

２学校長あいさつ  

３自己紹介  

４協議  

（１）令和３年度組織編成・三春小学校学校運営協議会について  

  ① 組織について・・会長   吉田將史（元三春小学校 PTA 会長）   

副会長  橋本厚枝（元三春小学校 PTA 会長）  

  ② 学校運営協議会の委員の任命、守秘義務、権限等について  

（２）令和３年度三春小学校学校経営について  （校長）  

  ①  令和３年度学校経営・運営ビジョンについて  

      三春小学校の強みと弱みをもとに経営の方針と重点事項を改訂した。  

  ② 教育課程の実施について  

    子どもの学びの視点に立った授業改善や教科横断的なカリキュラムの推進に努める。  

  ③ 地域の人的・物的資源の活用について  

    地域の力を結集し、子どもの自己実現の場となるコミュニティースクールとしたい。   

（３）令和 3 年度前期学校校運営について  

  ① 土砂災害に備えた避難訓練を三春交流館「まほら」と連携して実施した。  

  ② 第２回目の PTA 奉仕作業は、レベル３ということで見合わせた。  

  ③   全国小学生陸上交流会田村地区予選で特設陸上部が２つの大会新記録を出した。   

④ ５年の宿泊学習や６年の修学旅行など宿泊を伴う活動ができたのは良かった。  

  ⑤  橋本勝也選手（パラリンピック銅メダリスト）との交流会は、三春町への誇りと橋本

選手への憧れと尊敬の念をもつことができた。  

（４）教育活動の今後の見通しについて  

① 「はばたけ三春っ子」（学習発表会）を感染対策をして「まほら」で実施する。  

（５）令和４年度の教育課程について  

  ① 社会に開かれた教育課程を編成し、２月の学校運営協議会で承認を受ける。  

（６）教職員多忙化解消アクションプランに基づいた三春小の取組み  

  ① 毎週金曜日の一斉下校、夏休みの学校閉庁日、特設部の休養日を設ける。  

（７）意見交換（委員からの意見）  

  ① 三春小学校明徳門下の町駐車場への保護者の児童の送迎について  

    ○  危険な状況が見受けられるので、駐車場への送迎を制限することはできないか。  

       ・自由に出入りしていたのを、警察と相談して出入りを一方通行にした。  

    ・中町駐車場やまほらの駐車場で降ろして歩かせている保護者もいる。  

    ・事故が起きてからでは遅いので、折に触れて呼びかけていく必要がある。  

    ・なるべく子どもの送迎はしないように知り合いの保護者に伝えていきたい。  

  ② 三春小学校の教育活動の実施について  

   ○  学校では、きちんと教育課程を編成して教育活動を実施していることが解った。  

   ○  新型コロナの感染リスクの中、学校（教員）が、教育活動実施のために、努力や工夫

を重ねていることに感謝したい。  

    


